



CENTRE DE DROIT
BANCAIRE ET FINANCIER

Elections à la Commission des OPA

Par Alexandre Richa le 5 janvier 2004

Le 29 décembre 2003, la Commission fédérale des banques a élu Madame Anne Héritier Lachat en tant que vice-présidente de la [Commission des offres publiques d'acquisition](#), en remplacement de Monsieur Ulrich Oppikofer.

Messieurs [Henry Peter](#) et Hans Rudolf Widmer ont été élus en tant que nouveaux membres.

Messieurs Peter Hügler et Ulrich Oppikofer quittent la Commission des OPA.

Voir en ligne : [Commission fédérale des banques](#)

Reproduction autorisée avec la référence suivante: Alexandre Richa, Elections à la Commission des OPA, publié le 5 janvier 2004 par le Centre de droit bancaire et financier, <https://cdbf.ch/122/>